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ATA 20220214 – CSR 

 
Discussões sobre os indicadores que irão 
compor o Fator de Eficiência previsto no 
Reajuste Tarifário com Conselho Superior 
de Regulação (CSR) da Agesan-RS. 

 

OBJETIVO/PAUTAS 

1 – Apresentar o cronograma das atividades para estabelecimento da metodologia cálculo 
do Fator de Eficiência 
2 – Apresentar indicadores propostos para compor o cálculo 
 
PARTICIPANTES 

Agesan-RS: Tiago Luis Gomes - Diretor de Regulação, Vagner Gehrardt Mâncio – 
Coordenador de Normatização e Fiscalização. 

CSR Agesan-RS: Cássio Alberto Arend - Presidente; Dagoberto Esquinatti - Vice-
Presidente; José Luiz Finger - Conselheiro; Neri Chilanti - Conselheiro; - Conselheiro; Gino 
Roberto Gehling -Conselheiro. 

 
DISCUSSÃO/DELIBERAÇÕES 

No dia 14 de fevereiro de 2022, reuniram-se de forma virtual, o CSR e o executivo da 
Agesan-RS, com primeira chamada às 13h30min. e com início no mesmo horário, sendo 
proposta a divisão dos assuntos conforme com os seguintes temas: 

 
1. Apresentar o cronograma das atividades para estabelecimento da metodologia 
cálculo do Fator de Eficiência 

O Presidente Cássio abre os trabalhos apresentando os objetivos da reunião e passa a 
palavra para o executivo da agência, requisitando os apontamentos devidos da primeira 
pauta, com o Diretor Tiago, que faz a explanação sobre os objetivos dos encontro. Após 
passa a palavra ao Coordenador Vagner, que faz a explicação detalhada do cronograma de 
atividades. Desta feita, os conselheiros votaram por unanimidade na ampliação do 
cronograma, mantendo a data do dia 4/3/2022, como próxima reunião, com o objetivo do 
CSR amadurecerem os estudos dos indicadores, assim, indicando os que deverão compor 
o cálculo do fator de eficiência. Por fim, acrescentando a data do dia 11/03/2022, com o 
objetivo de concluir a metodologia. 

 

2. Apresentar indicadores propostos para compor o cálculo 

Dando sequência a pauta, o Presidente Cássio passa a palavra para a Vagner Mâncio, que 
faz a apresentação dos indicadores escolhidos até o momento para compor o fato de 
eficiência. Após os temas discutidos pelo CSR, os conselheiros solicitaram mais 
informações para os estudos dos indicadores, que são: extensão das redes de fibrocimento 
nos municípios regulados, pesquisar sobre as práticas existentes em outras agências no 
país, avaliar a existência de metodologia similar no sistema energético, avaliar a 
nomenclatura da ANA.  
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3. Assuntos Gerais 

Os CSR realizou uma discussão sobre os documentos enviados junto ao Requerimento de 
Avaliação da Capacidade Econômico-financeira, pontuando situação de falta de informação. 
O executivo da Agesan-RS pronunciou-se que maiores informações já foram solicitados por 
ofício à CORSAN. 

 

CONSIDERAÇÕES FINAIS 

O Conselho Superior de Regulação da Agesan-RS, apresenta a ATA concluída, constando 
de 02 páginas, devidamente datadas e assinadas, sendo o que tínhamos para o momento. 

 

Canoas, 14 de fevereiro de 2022. 
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